

Relación de fallecidos en el accidente de la aeronave ATR-72-212

NRO.	NOMBRES Y APELLIDOS	NACIONALIDAD
1	Guillermo Pinero Barros	CUBA
2	Guillermo López López	CUBA
3	Mercedes Cruz Pérez	CUBA
4	Humberto Rodríguez López	CUBA
5	Humberto Espinosa Texidor	CUBA
6	Damaris Ocaña Robert	CUBA
7	Yolennis Díaz Delgado	CUBA
8	René Espinosa Mora	CUBA
9	Frank Román Valido	CUBA
10	Gladis Soublet Bravo	CUBA
11	Juan Mazorra Soublet	CUBA
12	José Arseo Valdés	CUBA
13	Isora Silva Hierrezuelo	CUBA
14	Olga de la Cruz de la Llera	CUBA
15	Rosa Calcedo Reyes	CUBA
16	Jorge Carballo Abreu	CUBA
17	Juan Manuel Pérez Salgado	CUBA
18	Carlos Prado Perera	CUBA
19	Ángel Prado Perera	CUBA
20	Aurora Pons Porrata	CUBA
21	Lourdes Figueroa Sangrong	CUBA
22	Rosmery Ochoa Gordon	CUBA
23	Carmen Miranda Martínez	CUBA
24	Maritza Alfonso Duarte	CUBA
25	Ricardo Junero Rodríguez	CUBA
26	Daineris Venero Acosta	CUBA
27	Andrea Gordon Figueroa	CUBA
28	Orlando Beirut Rodríguez	CUBA
29	Osmar Moreno Pérez	CUBA
30	Deisy Clemente Consuegra	CUBA
31	Leonor Ruiz Méndez	CUBA
32	José Ruiz Fernández	CUBA
33	Odalys Portales Silva	CUBA
MIEMBROS DE LA TRIPULACIÓN		
34	Ángel Villa Martínez	CUBA
35	Luis Lima Rodríguez	CUBA
36	Raciel Echevarría Lescano	CUBA
37	Martha María Torres Figueroa	CUBA
38	Fara Guillén Brito	CUBA
39	Juan Carlos Banderas Ferrer	CUBA
40	Andy César Galano	CUBA
PASAJEROS DE OTRAS NACIONALIDADES		
41	Renata Enockl	ALEMANIA
42	Harald Niekaper Lars	ALEMANIA
43	Maria Pastores	ARGENTINA
44	Alberto Croce	ARGENTINA
45	Stella Croce	ARGENTINA
46	Carlos Sánchez Marcelo	ARGENTINA
47	Miriam Galucci de Sánchez	ARGENTINA
48	Aruro González	ARGENTINA
49	Silvia Ferrari	ARGENTINA
50	Norma Peláez	ARGENTINA
51	Virginio Viarengo	ARGENTINA
52	Jacqueline Cunningham	AUSTRIA
53	Barbara Crossin	AUSTRIA
54	Manuel González Asencio	ESPAÑA
55	William Mangae Kambi	FRANCIA
56	Hans Vanschuppen	HOLANDA
57	Dirk Vandam	HOLANDA
58	Walter Vanderberg	HOLANDA
59	Rafaelle Pugliese	ITALIA
60	Yoko Umehara	JAPÓN
61	Lorenzo Mendoza Cervantes	MÉXICO
62	Daniel González Esquivel	MÉXICO
63	Luis Pérez	MÉXICO
64	Jesús Rangel Medina	MÉXICO
65	Cynthia Pérez García	MÉXICO
66	Mario Pérez Rulgines	MÉXICO
67	Claudia García Castillo	MÉXICO
68	Cándida Elchaer	VENEZUELA

Inusual situación meteorológica

Orfilio Peláez

Mientras en la región oriental deben ocurrir hoy numerosas lluvias, que pueden ser fuertes y localmente intensas, vientos entre 60 y 90 kilómetros por hora, superiores en rachas, y posibles inundaciones costeras, asociadas a la influencia de la tormenta tropical Tomás, el primer frente frío de la temporada llegará al occidente del país, produciendo un marcado cambio de tiempo.

La doctora en Ciencias Geográficas Maritza Ballester, del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología,

explicó a este diario que la presencia simultánea de un ciclón tropical sobre el extremo este del país y de un sistema frontal en el oeste de Cuba, es una situación sinóptica poco frecuente. Vale la pena buscar en los archivos para ver si ha ocurrido en otras ocasiones, indicó.

Tras la entrada del frente frío habrá un notable descenso de las temperaturas en la región occidental, además de incrementarse la fuerza de los vientos del noroeste al norte. Desde la noche se producirán también inundaciones costeras en el litoral norte, incluyendo el malecón habanero, que pueden alcanzar el rango de moderadas.

Cancelan viajes en la región oriental

Debido a las condiciones hidrometeorológicas pronosticadas por la proximidad de la tormenta tropical Tomás al territorio nacional, en las provincias orientales se suspenden las salidas de la programación nacional del grupo empresarial Astro y la Unión de Ferrocarriles hacia y desde las provincias de Guantánamo y Santiago de Cuba a partir del cinco de noviembre y hasta tanto no mejoren las mismas.

El puesto de dirección del Mitrans se mantiene en contacto con el Instituto de Meteorología para informar oportunamente a la población el restablecimiento de los servicios.

Se aplicará el procedimiento aprobado para estos casos, y se mantendrá comunicación estrecha con los pasajeros anotados en las listas de espera y con reservaciones.

Cuando se restablezca la transportación, serán atendidos prioritariamente los pasajeros con reservaciones concernientes a los días de suspensión.

Los pasajeros con reservaciones que no deseen viajar se les reintegrará el cien por ciento del valor del pasaje hasta 15 días después de la fecha de permiso de la transportación. (AIN)

Ministerio del Transporte

En marcha electrificación arrocerá

Armando Sáez Chávez

AGUADA DE PASAJEROS, Cienfuegos.—De importante paso para la producción de arroz calificó Orlando Lugo Fonte, presidente nacional de la ANAP, la constitución aquí de la brigada de linieros y otros operarios encargada de la electrificación del riego en las plantaciones del grano.

El también miembro del Consejo de Estado explicó que el cambio de motores diesel por otros eléctricos le ahorra millonarias cifras al país por concepto de consumo de combustible, hoy a precios exorbitantes en el mercado internacional.

Asimismo, el dirigente campesino precisó que los riegos al cultivo se ajustarán a horarios fuera de los de mayor demanda de esa energía en la nación, preferiblemente en la madrugada.

En el caso de esta provincia serán 23 los sistemas electrificados, buena parte de ellos para beneficiar a productores de los municipios de Aguada y Abreus, donde se concentran los mayores polos arroceros del territorio.

Esta tarde, Mesas Redondas de Telesur

Cubavisión, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán hoy a las 6:15 p.m., las Mesas Redondas Internacionales de Telesur Néstor Kirchner y la integración latinoamericana e Irak: Las revelaciones de Wikileaks, que fueron emitidas recientemente por el Canal multinacional Telesur.

El Canal Educativo retransmitirá estas Mesas Redondas al final de su programación.

Sello postal por 50 años de nexos Cuba-Cambodia

Ernesto Vera Mellado

La cancelación de un timbre postal en la capitalina Casa de la Amistad, celebró ayer el aniversario 50 del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Cuba y el Reino de Cambodia.

Esa estampilla combina, en un diseño policromático, las imágenes de las aves nacionales con las banderas de ambos países, e incluye monumentos arquitectónicos emblemáticos de las dos naciones, considerados patrimonios históricos de la humanidad.

En el acto, Marcos Rodríguez Costa, vicetitular del Ministerio de Relaciones Exteriores, destacó la profunda amistad iniciada en abril de 1960 entre La Habana y Phnom Penh, fortalecida en la lucha común por eliminar las secuelas del colonialismo y el neocolonialismo.

Al evocar los lazos históricos bilaterales, Hay Sonnarin, embajadora de Cambodia, afirmó que la Patria de Martí fue de las primeras en brindar ayuda tras el derrocamiento del régimen polpotista en su país, y expresó su confianza en el fortalecimiento de los nexos bilaterales. (AIN)



Los cambios tecnológicos en los sistemas de riego beneficiarán la producción del grano.

Los sectores cooperativo y campesino, al igual que las empresas estatales, trabajan por incrementar la producción de arroz con el propósito de contribuir a la sustitución de importaciones.